

Se postularon 45 emprendimientos innovadores a la primera convocatoria del Fondo Córdoba Ciudad Inteligente

NOV 19, 2021 | NOVEDADES



El pasado 15 de noviembre cerró la primera convocatoria del Fondo "Córdoba Ciudad Inteligente" con un resultado más que satisfactorio: **se postularon 45 emprendimientos innovadores que ahora tendrán la posibilidad de conseguir capital para financiar el crecimiento de sus proyectos a través del primer fondo Govtech de Latinoamérica.**

El fondo fue creado por la Municipalidad de Córdoba a través de su Laboratorio de Innovación, CorLab, como un instrumento de inversión para consolidar a la ciudad de Córdoba en una ciudad inteligente y podían presentarse en esta convocatoria emprendimiento no sólo locales, sino también nacionales y regionales.

Del total de emprendimientos postulados (45), la mayoría son de la ciudad de Córdoba (29), también se postularon de otras ciudades de Argentina (7), y hubo 9 emprendimientos regionales de Colombia (4), Chile (2), Costa Rica (1), Estados Unidos (1) y España (1). De esta manera, además de ser un instrumento para financiar proyectos, el Fondo también funciona como un programa de *softlanding* para emprendimientos internacionales que estén buscando ampliar mercados en Latinoamérica.

Sobre el tipo de soluciones que ofrecen los emprendimientos que se presentaron, se encuentran distribuidas de la siguiente manera: la mayoría ofrece soluciones de "Software" (57,78%); le sigue "Software y Hardware" (26,67%) y "Otro tipo de soluciones" (15,56%). En lo que respecta a los principales sectores a los que pertenecen, se encuentran: Govtech, Accesibilidad, Educación (Edtech), Salud (Ehealth) y Sustentabilidad y Tecnologías limpias. Por último, éstas son las principales tecnologías que utilizan los emprendimientos postulados:

automatización, big data, inteligencia artificial, internet de las cosas y soluciones móviles.

Al respecto, Alejandra Torres, Secretaria de Planeamiento, Modernización y Relaciones Internacionales de la Municipalidad señaló que: “Es una gran satisfacción para Córdoba y nuestro ecosistema haber recibido propuestas tan innovadoras y de impacto, no sólo locales sino también regionales. La cantidad de proyectos postulados demuestran la necesidad que había de generar un fondo como este, que permita dotar de recursos a emprendedores talentosos que buscan generar triple impacto en la comunidad en términos económicos, sociales y ambientales, mejorando la calidad de vida del ciudadano”.

Cabe destacar que el Fondo busca financiar emprendimientos innovadores que desarrollen soluciones para ciudades inteligentes y emprendimientos que contribuyan con los procesos de transformación digital y modernización del Estado, mejorando la calidad de vida y el funcionamiento de las ciudades en sus diferentes dimensiones.

Evaluación y selección

Con los emprendimientos postulados, ahora comienza la etapa de evaluación de los proyectos que consiste en tres etapas. Primero, habrá una preselección, en donde CorLab realizará un control formal de las postulaciones que tendrá como objetivo verificar que cumplan con todos los requisitos. En segunda instancia, sigue la evaluación de los emprendimientos por parte del Consejo Consultivo que emitirá un informe no vinculante al Comité de Inversión compuesto por la Secretaría de Economía y Finanzas y la Secretaría de Planeamiento,

Modernización y Relaciones Internacionales, quienes finalmente seleccionarán los emprendimientos a invertir.

Otros artículos que te pueden interesar



Desafío TECH 4 DEMOCRACY

SEP 26, 2022 | CONVOCATORIAS

Postulá tu solución para participar del evento del 10 de octubre en bogotá.